

## **GHISUNACCIA** La forêt de Pinia totalement fermée



PAUL-MATHIEU SANTUCCI

Elle était devenue, aux premiers jours du confinement, un lieu de rendez-vous pour sportifs, marcheurs et autres amoureux de la nature. Il n'était pas rare d'y voir des gens pique-niquer également, profitant, insouciant, des installations près du parcours sportif. Et on y avait même vu des gens utiliser le matériel de musculation. Et puis le gouvernement a décidé de fermer l'accès aux plages méditerranéennes. Le maire de Ghisonaccia en a visiblement profité pour prendre ses responsabilités et fermer totalement l'accès à la forêt de Pinia en fermant le grand portail, comme lors des périodes de grand vent où le risque incendie est important. Jusqu'à nouvel ordre.